
      ATA Nº. 67/2019 
Aos 11 (onze) dias do mês de novembro de 2019 (dois mil e dezenove), às 20 (vinte) horas, reuniu-
se ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, 
com a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Erlei Ferrari da 
Fonseca solicitou ao Ver. Dogivan Jandrey Araldi para que proferisse a leitura de um trecho da bíblia. 
Dando continuidade aos trabalhos o Presidente solicitou ao Diretor de Expediente que fizesse a 
leitura da ata nº 66/2019 da sessão anterior, que depois de lida foi aprovada por unanimidade. Antes 
de dar seguimento aos trabalhos e após a leitura do Diretor de Expediente a Câmara deu ciência do 
recebimento das contas de Gestão do Prefeito Celso Gobbi e Vice-Prefeito Delonei Luiz Pereira da 
Silva- ano 2017, o Presidente nomeou a Comissão Especial para análise do Parecer Prévio do 
Tribunal de Contas, sendo composta por: Juliano Fassini- Relator, Marta Rejane Mino – Secretaria e 
Elio Barili – Presidente. Após o Presidente solicitou a leitura das correspondências, proposições e 
projetos de lei. Pedido de Afastamento do Prefeito no período de 25 de novembro até 06 de 
dezembro, por interesse particular. Aprovado por unanimidade. Proposições: Ver. Erlei Ferrari da 
Fonseca e subscrita pelos demais Edis – Moção de Repúdio – Contra os projetos de alteração no 
Plano de Carreira do Magistério Público Estadual e no Estatuto do Servidor Público do Rio Grande 
do Sul. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca e subscrita pelos demais Edis – Moção de Congratulações – Ao 
Sr. Fabiano de Vargas Gregório, Extensionista Rural Engenheiro Agrônomo da EMATER/ASCAR, 
Escritório local, pelo brilhante trabalho desenvolvido no Município em especial no que tange ao 
“Projeto de Segurança no Interior”. Ver. Aloísio Remo Alves Xavier – Pedido de Providência – 
Serviços de motonivelamento e colocação de cascalho nos acessos das propriedades dos senhores 
Leomar Ferrari e Clausir Dal Vesco. Ver. Sandro Zanotto – Indicação - Que o Poder Executivo estude 
a viabilidade de transformar a Rua Adelar da Cunha em sentido único, no trecho compreendido entre 
a Avenida Boa Esperança e a Rua 13 de Setembro, nas imediações do Sicredi e Cotrijal. Ver. Juliano 
Fassini – Pedido de Providência – Que o Poder Executivo providencie redutores de velocidade na 
Avenida Boa Esperança em frente à Escola Estadual e na Rua 13 de Setembro. Ver. Juliano Fassini 
e subscrito por todos os Vereadores – Moção de Pesar pelo falecimento do Sr. Airton Anglo Castelli. 
Em discussão todas as proposições foram deferidas pela Mesa Diretora. Projetos de Lei: Projeto de 
Lei nº 022/2019 – Revoga a Lei Municipal nº 885, de 01 de junho de 2010, que concede Gratificação 
Especial de Serviço ao servidor do Poder Executivo Municipal investido no cargo de provimento 
efetivo de Técnico Contábil, para executar os serviços contábeis do Poder Legislativo e dá outra s 
providências. Encaminhado para Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 023/2019 - Inclui 
meta prioritária e Projeto no Plano Plurianual-PPA, na Lei de Diretrizes Orçamentárias-LDO e na Lei 
Orçamentária, para o ano de 2019. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. Projeto de 
Lei nº 024 – Autoriza o Poder Executivo a adquirir equipamento e/ou serviços para manutenção e 
melhoria do parque de iluminação pública do Município, com pagamento parcelado, bem como 
autoriza alterar anexos PPA e LDO. Encaminhado para a Comissão Geral de Pareceres. No Grande 
Expediente não havia Vereadores inscritos. No Espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da 
palavra os seguintes Vereadores: Ver. Juliano Fassini – Teceu comentários sobre o pedido de 
redutor de velocidade, e lembrou que na Rua São José já o fez por três ocasiões, e que agora está 
solicitando de fronte à escola e na Rua Treze de Setembro. Abordou sobre problemas nas estradas 
em Santa Rita onde há urgência na solução e questionou a retirada de máquinas sem a conclusão, 
dizendo ainda que manterá contato com o Secretário de Obras. O Presidente ressaltou as 
colocações e frisou a necessidade de solução. Ver. Sandro Zanotto – Falou da importância de 
sentido único na Rua Adelar da Cunha onde é reivindicação de muitos, em vista o movimento 
intenso. Ver. Aloísio Remo Alves Xavier – Agradeceu a Administração pela resposta ao pedido de 
informação e agradeceu ao Presidente por conceder cópia da resposta, até porque disseram que 
seria processado pelo pedido. Agradeceu o colega Dogivan por ter dito que não tem membros do 
Executivo, afirmou que o povo cobra e, portanto, é necessário dar explicação. Presidente falou das 
cobranças de explicação da população e que o caso está sendo investigado. Ver. Dogivan Jandrey 
Araldi – Se reportou as colocações do colega Aloísio e disse que é um direito clarear as dúvidas, 
mas também não se pode dar ouvidos a boatos e avaliar as obras concretas da Administração. 



Quanto à situação e recuperação das estradas, lamentou que a Administração assumiu um Parque 
de Máquinas sucateado e a recuperação diante disso se tornou demorada. Quanto à justiça ser lenta 
diante de averiguação de fatos, citou exemplos de processos que segundo o Vereador a população 
clama por explicações e que se estende ao longo dos anos, e denuncias que travam o 
desenvolvimento do Município. Presidente complementou as colocações e citou a ideia de 
diminuição de Municípios. Ver. Dogivan solicitou novamente a palavra e comentou sobre o Pacto 
Federativo, e destacou os problemas atualmente nos Municípios e o agravamento caso pertencerem 
a outros. Aparte do Ver. Juliano Fassini – Disse que o pais está sob comando de um Presidente 
despreparado, que somente foi deputado e nada apresentou e agora não sabe o que fazer. Ver. Erlei 
Ferrari da Fonseca – noticiou que as Carteiras de Identidade serão confeccionadas em breve, e citou 
o andamento das obras no Município e atividades. Por fim lamentou as chuvaradas que danificam as 
estradas. Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a 
presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será assinada 
pelos presentes. Colorado/RS, 11 de novembro de 2019. 
 


